



# Villamayor precinta el acceso a la parcela del Parque Científico para recuperarla como zona verde

Los trabajadores hacían un uso indebido como aparcamiento ■ Los 26.000 metros de terreno se convertirán en parque y pista deportiva

EÑE | VILLAMAYOR

Los vecinos de la zona del Parque Científico de Villamayor podrán tener la tan demandada zona verde y de juegos perdida por la invasión de los vehículos que llevan años ocupando este espacio como aparcamiento.

El Ayuntamiento ha decidido poner fin a esta situación irregular y ha precintado los accesos a esta zona verde para proceder al acondicionamiento y recuperación integral de la misma para el uso original que debe tener. Una decisión de la que el Consistorio informó previamente a los directivos del Parque Científico de la Universidad para comunicarles el cierre y vallado definitivo de la parcela como aparcamiento.

Para ello, tras el cierre al paso de vehículos que los trabajadores de las empresas del Parque Científico ocupaban hasta ahora de forma inadecuada, los responsables municipales procederán a la ordenación del tráfico y la mejora de esta gran parcela verde, que cuenta con una superficie total de 26.000 metros cuadrados, donde instalarán mobiliario urbano, un parque infantil para los más pequeños, además de pistas de fútbol sala y baloncesto y acondicionar así este espacio para el ocio y el paseo de la población, especialmente la de los residentes en Gudino y El Canto.

Asimismo, la Policía Local realizará rondas para controlar y vigilar la zona y sancionará a aquellos que no respeten la señalización colocada para garantizar la seguridad vial.

El objetivo municipal es dinamizar esta zona, cuyos trabajos comenzarán en breve y quedará acometido en los próximos meses para que los vecinos empiecen a disfrutarlo antes de final de año.



El acceso de la parcela frente al Parque Científico ya está precintado. | EÑE

## Un problema derivado al no haberse ejecutado la permuta

Tras varios avisos por parte del Consistorio de Villamayor y no haberse ejecutado la propuesta de permuta planteada con la Universidad de Salamanca para destinar la parcela situada frente a los edificios del Parque Científico para sus nuevas construcciones y cambiarla por otros terrenos, el Ayuntamiento ha decidido dar el paso y cerrarla al uso de las empresas para dejar los coches. En este sentido, el equipo de Gobierno insiste en que fue el anterior "el que miró para otro lado, siguió permitiendo esta situación y además se gastaron unos 3.000 euros en acondicionarlo cuando se estaba haciendo un uso indebido de este terreno". Hace un año, con el cambio de Gobierno se retomó este asunto, tras las quejas vecinales que de forma reiterada llevan haciendo desde hace años por el inconveniente que supone esta ocupación, que ha llevado a provocar pequeños accidentes. Por este motivo, "y al no haberse materializado oficialmente la permuta, que está para ejecutarse, hay que actuar para poner en orden y llevar a cabo la regulación de este espacio". En este sentido, ambas instituciones se reunirán oficialmente para tomar una decisión sobre el destino de los terrenos aún pendientes de ejecución.